

Polda Jatim Berikan Sosialisasi Cegah Terorisme, Radikalisme dan Intoleransi di Ponpes Wali Barokah

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.INFORMAN.ID

Jul 23, 2024 - 18:59



KOTA KEDIRI - Kasubdit Bintibsos Ditbinmas Polda Jatim AKBP Bahrun Nasikin, M.A, M.H., memberikan pemaparan tentang Penyuluhan Pencegahan dan Penanggulangan Terorisme, Radikalisme, dan Intoleransi bertempat Gedung Ponpes Wali Barokah Kelurahan Burengan Kota Kediri, Selasa (23/7/2024) pukul 07.30 WIB sampai selesai.

Kegiatan pendampingan dan penyuluhan yang digelar oleh Kanit Binmas Polsek Pesantren, Panit Binmas, dan Bhabinkamtibmas Kel Burengan dan Personil Polsek Pesantren.



Sementara itu, Ketua Ponpes Wali Barokah Kota Kediri Drs.KH.Sunarto, M.Si menyampaikan bahwa dengan kegiatan sosialisasi dan penyuluhan dari Polda Jatim hari ini.

Kami segenap pengiris Ponpes Wali Barokah menyambut baik diselenggarakannya kegiatan tersebut. Disamping untuk menguatkan komitmen kami bersama lembaga terkait dalam upaya menanggulangi bahaya radikalisme, terorisme dan intoleransi.

"Yang tak kalah penting juga untuk memotivasi kepada para santri agar tidak mudah terpapar oleh bahaya radikalisme, terorisme dan intoleransi yang jelas-jelas tidak sejalan dengan 4 pilar kehidupan berbangsa dan bernegara," ungkap Drs.KH.Sunarto,M.Si.

Petugas yang hadir PJU Polres Kediri Kota, Kapolsek Pesantren, Kasat Binmas Polres Kediri Kota, Kanit Binmas Polsek Pesantren, Personil Polsek Pesantren dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Burengan

Hadir dalam kegiatan ini Kasubdit Bintibsos Ditbinmas Polda Jatim AKBP Bahrun Nasikin,M.A, M.H.,Ketua Ponpes Wali Barokah Kota Kediri Drs. MKH.Sunarto, M.Si beserta segenap guru dan pengurus.

Hadir juga Ketua DPD LDII Kota Kediri H. Agung Riyanto, S.Si beserta jajaran pengurus DPD, PC, PAC, Ketua Wanita LDII Kota Kediri, Ketua Pemuda LDII Kota Kediri, Ketua Senkom Mitra Polri Kota Kediri, Ketua Persinas ASAD Kota Kediri, Kepala PKPPS Wustha Wali Barokah, Kepala PKPPS Ulya Wali Barokah dan 500 siswa-siswi Ponpes Wali Barokah Kota Kediri.